
◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。この所寒い日が続いております。

さて、今日は 1月 15 日で昔から小正月と言われてい

ます。当地方では小豆粥を 15 日に食べるのが慣わし

でありました。私は学生時代、世田谷に住んでおり

ました。世田谷では 15 日と 16 日がボロ市と言い市

場が開かれておりました。大変面白い市で長靴半分

とか手袋半分を売っていました。毎年小正月が来る

と 15 日と 16 日に行っていたボロ市のことを思い出

します。それから皆さんはお忘れだと思いますが明

治 17 年（1874 年）の 1 月 15 日は日本の警視庁が創

設された初日でございます。さて、今話題は東京都

知事選が間近になって参りました。日本の国政にも

影響を及ぼすような選挙になるのではなかろうかと

思っております。また先日は南台の仮設住宅でだる

ま市が行われました。皆さん、元気に風邪等ひかな

いように過ごして下さい。私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・福島県いわき地方振興局から平成 26 年地域づくり

総合支援事業補助事業募集の案内が来ています。

・ペッツの日程が決まり連絡が届きました。3月 8日、

9日に飯坂温泉で会長エレクト研修セミナーが開催

されます。

・第 2530 地区よりスケジュール表が届いております。

後程地区幹事の鈴木修一郎会員よりご案内があるか

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　  36 名
 本日の出席率　　　 80.00％　　　　修正出席率　　　 　 91.11％
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と思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は

出席奨励賞をお渡し致します。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・インフルエンザ大流行の気配、うがい等予防の徹底

をして健康に注意しましょう。

富岡、山下、嵐、髙瀬、煙山、岩元、荒川（義）、髙萩、

松崎、佐藤友計、小熊各会員及び渡邉公平ガバナー、

生駒会長、鈴木雅之副会長、川口会長エレクト、

渡邉國和幹事

・出席奨励賞ありがとうござといました。

遠藤、秋山、荒川（清）、櫛田、本間各会員及び鈴

村副幹事

・嵐会員、クリスマス家族例会の写真ありがとうご

ざいました。吉野、遠藤、山下各会員及び生駒会長、

川口会長エレクト

・前回休んでごめんなさい。斉藤、吉野、佐野各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　佐藤政司会員

◎永年在籍 40年表彰状伝達
　　　　　　－髙萩直前会長
　前年の地区大会で表彰された丹野

会員へ永年在籍 40 年表彰状をお渡

し致します。丹野富二男会員前の

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー理解月間です－

4つのテスト
　　佐藤　友計 会員

　　 　　　

方へどうぞ。おめでとうございます。

◎ガバナー事務所－鈴木修一郎地区幹事
　1月 19 日㈰に後期委員会総会が

開催されます。いわきワシントン

ホテルに於いて開催ですが、全会

員へ日程のタイムスケジュールを

お配り致しました。内容は第 4回

の諮問委員会、ＷＣＳ審査会議、ガバナー補佐会議、

後期の地区委員会総会であります。夕方には懇親会

を行い 18 時 30 分終了の予定です。地区副幹事の皆

様にご協力を戴く形になります。前期委員会総会と

同じようなご協力ですので宜しくお願いします。

◇本日は出席奨励賞をお渡し致します。名前を呼び

ますので前の方へどうぞ。遠藤会員、秋山会員、鈴

村会員、荒川清会員、櫛田会員、本間会員おめでと

うございます。

◎会員卓話－鈴木雅之副会長
　卓話の機会を与えて戴き誠にあ

りがとうございます。今までは私

が卓話というと私が担当している

ミツバチの話が多くて自分の会社

の話をさせて戴くことはありませ

んでした。しかし、今回は本業であるコンピューター

について話をして欲しいと言われましたの私が今ま

でやってきたことを話たいと思います。コンピュー

ターと言ってもいろいろな仕事に分かれています。

コンピューター機器を売る会社、ネットワークを管

理する会社、データの管理サービスを運営する会社、

また当社のようにソフトウェアを開発する会社等で

す。今日の卓話で当社がどのような仕事をしている

のかご説明出来ればと思います。

　私が独立したのは 1997 年細川首相の時代で、伊勢

屋商店さんの 2階で月額 2万円で始まりました。そ

れが 18 年前になります。始まった当時は会社名をシ

ステムトークという会社名でシステムと会話する意

味だったのですが、柄に合わないと思い組織を変更

するときにバックスと変えました。ＢＡＣＳ（バッ

クス）というのはビジネスアプリケーションコン

ピューターサポートの頭文字をとりＢＡＣＳという

社名に致しました。丁度その頃になると仲間も増え、

伊勢屋商店の 2階で打合せをする場合円陣を組んで

打合せをしました。それは中心に集って打合せをす

ると床が抜けそうでしたので壁際に円陣を組み仕事

の打合せをしておりました。その頃 2000 年対応の受

注で仕事も順調で社員も 10 名位になりました。そ

の後小泉首相が言ったＩＴ革命の時代に入り、イン

ターネットを普及させ、インターネットの新しいビ

ジネスの展開をかけるということ、ペーパーレス化

を進めることでどんどんパソコンが普及した時代で

す。その時、勿来ロータリークラブでインターネッ

トの作る新しい社会という内容でお話をさせて戴き

ました。今日お話するのはそれ以来 15 年振り 2回目

になります。当時お話をしたのはコンピューターの

語源についてでした。第二次大戦末期に大陸間弾道

ミサイルの計算をしていた研究者をコンピューター

と呼んだのが電子計算機の語源になっています。コ

ンピューターは5つの機体になっています。まず入力、

出力、記憶、演算、そしてそれを制御するという形

になっています。そこで当社も事業内容を変化させ

ています。最初に仕事をさせて戴いたのが佐藤政司

会員の会社の業務調査でした。また、佐藤会員の事

務所に入居させて戴き 10 数年お世話になりました。

大変感謝申し上げます。その後荒川会員の葬祭シス

テムもさせて戴きました。我々の仕事の大きくはビ

ジネス系アプリケーションが大きな柱になっていま

す。もう 1つは制御部門で家電製品に入っているマ

イコン等です。会社名もバックスから昨年 4月より

バックス情報システム株式会社と変更しお客様に何

を仕事にしているのか理解しやすく致しました。


